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会⻑あいさつ 

WELCOME 

幹事報告 
 
 
 
 
 
 
 

ビジター挨拶 

 
 

古谷 基徳 様（第 2620 地区 ⻑泉ロータリークラブ） 
 

 
会⻑ 坂井  治 

皆さん、こんにちは。 
昨夜は、社会福祉協議会の理事と評議員の新旧の交代
の歓送迎会がありました。 
市役所関係者や社協職員などは、既にクールビズでノーネ
クタイでの出席でした。私たちはネクタイを締めて⾏っていま
すので、少し違和感がありました。 
北海道も節電との状況で、札幌のデパートに⾏っても以前
のような館内がヒヤッとした感がなく、エアコンの設定温度を
上げていることを感じます。 
私たちの例会も期限をもって、クールビズで例会出席を⾏う
ということを、早速検討した方がいいかもしれません。 
先週の９日⽊曜日に、千歳ローターアクトクラブの最終例
会に出席してきました。今年度は地区代表が千歳ローター
アクトクラブなので、25 日に地区大会開催の主催と司る大
⾏事を残しています。実⾏委員⻑さんも緊張しているそう
です。 
アクトの地区大会はメンバーの卒業式がメインで⾏われます。
千歳ローターアクトクラブは、今年度卒業者や退会などでメ
ンバーが大幅に減ります。皆さんの周りで入会できそうな３
０歳未満の若者がいらっしゃいましたら、是非ご紹介くださ
い。 
続いて、10 日⾦曜日に⻑沼で第７グループの今年度と次
年度のガバナー補佐と会⻑、幹事が集まり、引き継ぎ会が
⾏われました。その席で「いけまぜフェス」の協賛⾦もご協⼒
を頂いて参りました。 
11 日土曜日には、地区 WCS 委員会との合同親睦会を
田口会員の企画・主催で田口会員の牧場を会場に多数
のメンバーをご招待頂きました。 
お陰様で、天候にも恵まれて大変楽しいひと時を過ごすこ
とができました。 
あらためて田口会員にはお礼申し上げます。 
当日の会費は、全額を東日本大震災の義捐⾦に寄付す 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
ということで、例会終了後に田口会員と⼀緒に、義援⾦の
⼀部を社協から日本赤十字社に寄付して参ります。 
残りは、第 2510 地区の⽀援⾦として寄付する予定です。 
尚、田口会員が多額の寄付をしてくださったので合計額が
18 万 4 千円にもなりました。感謝申し上げます。 
最後になりますが、今日は⻑泉ロータリークラブから古谷会
員が来年の友好締結 15 周年イベントのことで、お忙しい
中わざわざ来てくださいました。 
後程、お話を頂きたいと思います。ありがとうございます。 
 

 
古谷 基徳 様（⻑泉 RC） 

みなさん、こんにちは。 
昨年、こちらの 20 周年記念式典の際には、大勢で訪問さ
せて頂き、ありがとうございました。私どもの⼀部の会員がご
迷惑をお掛けして、申し訳なかったと思っております。 
本日は、まだ時間はありますが、来年 5 月に友好締結 15
周年記念⾏事を考えております。 
年度が変わりますので、まだ次年度の会⻑方針ができてい
ませんが、私が担当になりましたので、どういった形で 15 周
年を成功させようかと、事前に千歳に伺いました。 
⻑泉の方は、非常にのんびりしたところがありまして、⾏事の
際に何をやっているのかと、お叱りを受けることも多くありまし
た。今回は早めにご相談をと思い参りました。 
いろいろなご意⾒を聞かせて頂きながら、良い会にしたいと
思っております。本日は例会に参加させて頂きまして、あり
がとうございました。 
 
 

例会出席状況 （2011 年 6 月 14 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（4）名 
出席率（前回例会）  67.64（61.76）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  24 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々⽊俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 membership-office@ccrc.jp http://www.ccrc.jp  
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幹事報告 幹事 佐々木 俊哉 

 ⻑泉ロータリークラブ古谷様より、皆さんに新茶のプレゼ
ントを戴きました。ありがとうございました。 

 千歳姉妹都市交流協会より、平成22年度活動報告
誌「Sister City News」が届いています。回覧しますの
でご覧ください。 
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ニコニコ BOX 

本日のプログラム

 最終親睦ゴルフ大会を再度、ご案内致します。 
日時：6 月 28 日 
集合 午前 10：30   スタート 午前 11：00 
コース：オークウッドゴルフクラブ 
出欠を取りまとめたいと思います。 

 
 

各委員会連絡･報告  
第 2510 地区財団学友委員会 委員⻑  斎藤 博司 
6月11日、地区財団学友と地区米山学友の初めての横
の連携で、合同会議がガトーキングダムで⾏われました。中
国、韓国、スリランカ、ベトナムの方々と楽しく過ごしました。 
 
第 2510 地区 WCS 委員会 副委員⻑  田口 廣 
3 月 11 日の東日本大震災から丁度 3 ヶ月たった 6 月
11 日（土）、私の牧場で WCS 委員会を兼ねて、皆様
の交流を深めるためチャリティーパーティーを開催させて頂き
ました。皆様のたくさんの参加ありがとうございます。 
今回、参加費を頂戴致しましたが、全額を震災被災者へ
の義援⾦とさせて頂きました。当日は更に義援⾦を寄付し
て頂き、たくさん集まりました。本当にありがとうございます。 
まだまだ被災地は大変な状況であり、少しでも役に⽴てれ
ばと思います。この度の浄財を 2 つに分けて、第 2510 地
区、そして祉協議会を通して寄付したいと思います。 
当日は、大変良い天気で清々しい気分で皆さんには過ご
して頂けたのでは思います。皆さんには、たくさんの食べ物を
差し入れして頂きました。ありがとうございました。 
本当にご協⼒に感謝致します。 
 

 
誕生祝（6 月）  

今井章夫会員（昭和 22 年 6 月 1 日 生） 
須藤丈会員（昭和 33 年 6 月 6 日 生） 
 

 
ニコニコ箱委員会 委員⻑ 羽芝 涼一 

古谷基徳様（⻑泉 RC）：昨日からお世話になっておりま
す。  
坂井 治会員：田口会員の親睦会に何も差し入れをしま
せんでした。 
福田哲明会員：6 月 11 日に当社の式場をリニューアルし

プレオープンしました。ご利⽤ください。 
松坂敏之会員：しばらく欠席していました。 
今井章夫会員：誕生日ありがとうございます。 
 

 
 

担当 幹事 佐々⽊俊哉 
「2010-2011 年度活動報告①」 
 
会⻑エレクト 羽生 有三 
活動報告のトップバッターでとしては大変申し訳ないのです
が、理事の中で会⻑エレクトは⼀番仕事がありませんでした。
次年度会⻑の⾒習いとして唯⼀やっていたのは、夜間親
睦例会の締めの挨拶ぐらいでした。 
私はロータリーについてはよくわからず、以前は欠席率の⾼
い会員でした。しかし、1 年半前に会⻑エレクトをお引き受
けしてから、少しでも 100％出席することを前提とすることを
考えました。仕事があった割には数多く出席できたのではな
いかと感じています。 
その中で出席すればするほど、セントラルロータリークラブの
会員の素晴らしいところ、大変仲間意識が強く良いクラブ
であると感じました。 
欠席率の⾼い会員も、もう少し出席が増えればクラブの良
さを感じて出席率が⾼まるのではないかと思います。 
⾼塚直前会⻑、坂井会⻑は 2 回目の会⻑を経験され、
ベテランのロータリアンです。私は自分なりに勉強をして、リ
ーダーシップはとれないけれど舵取りをして楽しいクラブにして
いきたいと思っています。 
会⻑エレクトとしては失格だったかもしれませんが、次年度
会⻑として会員の皆さんにご協⼒いただいて、全員野球で
はないですが、楽しいクラブにしていきたいと思っております。 
個人的な活動として、会⻑エレクトを引き受けた時から、ワ
ンマン社⻑をやめて社員みんなに会社を経営してもらおうと、
会社には 1 週間の半分ぐらいしか出社しないようにしていま
す。これで 1 年間は会⻑職ができると思います。これから全
⼒投球していきたいと思います。よろしくお願い致します。 
 
副幹事 須藤 丈 
今年度、エコプロジェクト委員会とロータリー財団委員会、
副幹事の役を仰せつかりやって参りました。 
不十分であったとは思いますが、もう少しで終わります。次
年度は幹事として頑張りたいと思います。 
 
8 月 22 日  
メーキャップ事業としてアイドリングストップ街頭啓発活動を
皆さんにご参加していだたいて、ちとせモールでグッズの配布
を⾏って頂きました。この様⼦は、武田会員がビデオを撮影
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してくれましたのでホームページで動画を⾒ることができま
す。 
200〜300 のグッズを配布しましたが、委員・役員の方々
に前日に準備をしてもらい当日運んでもらい配布しました。 
 
9 月 12 日  
卓話でローテックスの方に留学経験をお話しして頂きまし
た。 
恵庭 RC の村本会員のお嬢さんが留学されていることは知
っていましたのでお願いしました。 
 
11 月 9 日 
地区財団学友委員会 斎藤博司委員⻑にお願いをして
財団学友の方に留学経験を語って頂きました。この方に地
区から卓話を依頼するときは、個人情報の関係で当人に
直接頼むことはできず、コンタクトは取れませんでした。です
から、委員⻑を通じ、学友の会員さんを通してお願いしまし
た。この方はパソコンに詳しく、ご自分で設定などもして頂き
ました。斎藤委員⻑、ありがとうございました。 
 
3 月 8 日 
ロータリー財団の担当でしたが、米山奨学⾦と⼀緒に加藤
会員に卓話「千歳に名所を！」をということで桜の話を頂き
ました。無理やりお願い致しましたが我々にとっていい話を
頂けました。加藤会員、ありがとうございました。 
 
3 月 29 日 
経験豊富な⼥性として大古瀬千代様に卓話をして頂きま
した。 
愛キャップでお世話になり、きて頂きました。社会福祉協議
会を通してのお付き合いでそれを通してお願いしたら違って
いて、市⺠⼥性団体協議会での会⻑としてお話し頂きまし
た。大変助かりました。 
 
5 月 24 日 
エコ関係アイドリングストップの関係で私が担当でした。古
⽊会員が山三ふじやグループということで、ちとせ交通さん
⽀店⻑さんお話がきけるかと考えました。アイドリングストップ
活動では坂井会⻑からももう少し発展的な活動ができな
いかと言われておりました。まずは、会っていただいて話を聞
くと、業界では活動されているということでしたが、私たちとか
み合うような接点がないということでした。詳細は次年度、
時間をとって⽀店⻑さんに卓話をお願いし、みなさんに納
得して頂ける話をしてもらえると思います。 
この日は卓話ができなかったため、急きょ、松坂社会奉仕
委員⻑のお許しを得て、日航ホテル周辺の清掃活動をす
ることになりました。日航ホテルさんにもご協⼒頂きましてあ

りがとうございます。 
 
具体的には以上６、７項目をやりました。 
2010 年 11 月 15 日⾼塚会⻑年度にエコキャップ回収を
はじめ、つくし保育園の園児と社会福祉協議会に寄付致
しました。翌年、坂井会⻑年度でも坂井会⻑に社会福祉
協議会に届けて頂き、合計 92.3 ㎏のキャップを寄付する
ことができました。前年度から環境フェアにも参加し、キャッ
プを中心に展示しました。この時も多くのキャップが集まり、
社会福祉協議会に寄付しました。 
すべて、みなさんの協⼒があって活動することができました。
感謝致します。次年度委員⻑が変わりましても、発展でき
るものは発展させてやって頂きたいと思います。ありがとうご
ざいました。 
 
⾼塚直前会⻑ 
みなさん、こんにちは。 
私は会員増強、職業分類について報告させて頂きます。 
会員増強についてですが、会員手帳もボロボロになっていま
す。すでに 11 名が退会されていますから、新しい方が 11
名入られたということになります。単年度でみると 36 名が
34 名になったということです。 
次年度はこの手帳を新しく作成するということになると思い
ます。増強はみなさん⼀人⼀人がやらなければなりません。
⽻生会⻑の時には若い方を 3 名ほど入会される予定です。
いろいろな会にでて声をかけるようして頂きたいと思います。
次年度委員⻑も努⼒されると思いますが、きちんとやらなけ
ればいけません。 
先日、ローターアクト最終例会に参加しました。ここも会員
の減少があり、年度末には7名となりうち⼥性が3名です。
こちらもきちんと対応していかなければなりません。 
明年は、⻑泉ロータリークラブとの友好クラブ締結 15 周年
があります。10 周年は千歳駅前に桜を植樹しました。⻑
泉ロータリークラブとの友好締結日は5月13日です。明年
は土曜になりますが、前後 2 泊 3 日で締結記念の会を⾏
い、伊豆か東京方面へ向かうことも考えています。25 名程
度の参加、夫人も 5 名ぐらい参加されるかと思います。日
程は先になりますが、秋までには調整していきたいと思いま
す。 
事業としては、予算は双方で 20 万円ぐらいを出し合って、
記念植樹、米山⽂庫への本の寄贈、米山梅吉の銅像の
近くに⽊を植えるなどを考えています。 
次年度も会員増強を自然な形でやって頂きたいと思いま
す。 
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6 月 10 日⾦曜日に、⻑沼で第７グループ会⻑・幹事会
が⾏われました。今年度・次年度のガバナー補佐と各クラブ
の今年度・次年度の会⻑、幹事が出席しました。 
 

6 月 9 日、午後 6 時からレストランインターで千歳ローター
アクトクラブの第12回定例会(2010-2011年度最終)
が開かれました。当クラブからは坂井会⻑ら 9 名、千歳 RC
から大⻄副会⻑ら 3 名、恵庭 RC から鈴⽊会⻑エレクトら
5 名が出席しました。例会は⽯⿊会⻑から「RAC の活動
内容が分からないまま会⻑を引き受け、下期に入り、例会
場を会員企業の職場を巡回して⾏いこととなり、提唱クラ
ブから活動実態が分からないというご指摘を頂きました。し
かし、アクターの勤務する職場や人となりを知ることが出来、
大きな成果もありました。」と挨拶がありました。続いて、6
月 25 日（土）、第 38 回地区大会（ANA クラウンプラ
ザホテル千歳）の開催について、アクター48 名、ロータリア
ン 40 名登録の報告、及び⽀援要請があり、次年度の体
制について会員の退会などにより次年度スタート時は 7 名
と大幅な減少、会員増強について自助努⼒をするとともに
提唱クラブの協⼒要請がありました。また、提唱クラブからの
活動資⾦の⽀援に対する謝辞、⻄村英晃幹事の海外研
修報告などがありました。 

6 月 21 日 通常例会「今年度の活動報告②」 [担当/
佐々⽊幹事] 

6 月 28 日 
★親睦夜間例会「最終例会」  
[担当/プ親睦活動委員会(加藤委員⻑)、
佐々⽊幹事］ 

☆新年度のスタートです。宜しくお願いします！

7 月 5 日 

★通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の指針・
年度計画の発表」 
※発表者 ⽻生会⻑、柏田副会⻑、須藤幹事、
彦坂会⻑エレクト、土居会計、佐々⽊俊英副幹
事、坂井直前会⻑［担当/須藤幹事］ 

7 月 12 日 

通常例会「各実⾏委員会・各担当委員会 年度
計画の発表」 
※発表者 ⽻芝エコプロジェクト委員⻑、⾼塚ふれ
あい農園委員⻑(空港募⾦・友好クラブ)、佐々⽊
俊哉緑化保全推進委員⻑、田口 WCS プロジェク
ト委員⻑(国際奉仕)、中村SAA、福田ニコニコ箱
委員⻑(新世代・ローターアクト)、井上親睦活動
委員⻑、尾本出席委員⻑、坂井会員増強･維持
委員⻑、加藤晶啓社会奉仕･地域活動委員⻑、
鈴⽊職業奉仕委員⻑  [担当/須藤幹事] 

7 月 19 日 ★親睦夜間例会｢ザ・テラス｣ [担当/親睦活動
委員会(井上委員⻑)] 

7 月 26 日 移動例会「ふれあい農園」  
[担当/ふれあい農園実⾏委員会(⾼塚員⻑)] 

☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。 

8 月 2 日 
★通常夜間例会「クラブ協議/会員増強と拡大」
[担当/会員増強･維持委員会(坂井委員⻑)、
佐々⽊幹事] 

8 月 9 日 通常例会「未定」[担当/ロータリー情報委員会
(⽩⽊委員⻑)] 

8 月 16 日 ★移動親睦夜間例会「レストランインター」 [担当
/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

8 月 23 日 移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれあ
い農園実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] 

8 月 30 日 休月末会 
☆9 月は、新世代のための月間です。 

9 月 6 日 
★通常夜間例会「クラブ協議/未定」 
[担当/新世代・ローターアクト委員会(福田委員
⻑)、佐々⽊幹事] 

9 月 13 日 移動例会｢ふれあい農園｣ [担当/ふれあい農園
実⾏委員会(⾼塚委員⻑)] 

9 月 20 日 ★親睦夜間例会｢未定｣ [担当/親睦活動委員
会(井上委員⻑)] 

9 月 27 日 

移動例会｢⽀笏湖周辺・復興の森づくり｣＆親睦
野外バーベキュー会 [担当/緑化保全推進実⾏
委員会(佐々⽊俊哉委員⻑)、親睦活動委員会
(井上委員⻑)] 

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。

10 月 4 日 ★通常夜間例会「クラブ協議/未定」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴⽊委員⻑)、佐々⽊幹事] 
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